

## AFS - COMMUNIQUÉ DE PRESSE

38<sup>e</sup> ASSEMBLÉE GÉNÉRALE À MORAT – 26 AVRIL 2023

### **Election d'un nouveau président**

**Après un bail de dix ans, Gabrielle Bourguet a passé le témoin présidentiel de l'Association fribourgeoise des sports à Marc Pauchard, mercredi, lors de l'assemblée générale à Morat. Au demeurant, l'année écoulée a été grandement consacrée aux abus dans le sport.**

Après dix ans passés à la tête de l'Association fribourgeoise des sports (AFS), Gabrielle Bourguet a choisi de passer la main au cours des assises générales, mercredi à Morat. Pour lui succéder, le comité de l'AFS a déniché la perle rare en Marc Pauchard (57 ans). Député centriste au Grand Conseil, le citoyen de Progens a été élu pour un bail de trois ans, conformément aux statuts de l'AFS.

"Il est maintenant temps pour moi de laisser la place à une nouvelle énergie, à de nouvelles idées", a relevé la présidente sortante, proche du terrain, qui s'est investie sans compter pour le bien du sport cantonal. Sous sa gouvernance, l'organe faîtière du sport cantonal a été réorganisé dans le souci de toujours mieux servir ses membres et de soutenir constamment leurs intérêts, pour le plus grand nombre d'entre eux: "Le comité a toujours réfléchi au dénominateur commun de ses membres. Ce travail a toujours été sous tendu par un contact constant avec eux, avec les besoins du terrain." Même durant la mise à l'arrêt du sport à cause du Covid-19.

Ainsi, l'AFS a-t-elle été professionnalisée, ses statuts réactualisés et de nombreux projets ont été menés. Parmi eux, le plus récent concerne l'épineuse question des abus dans le sport au niveau cantonal et la liste de mesures visant à traiter ou prévenir ces abus. Plus de 800 réponses ont été apportées lors du sondage. Un rapport a été transmis en mars dernier à la presse et aux conseillers d'Etat Romain Collaud et Philippe Demierre. Il sera également transmis à la commission cantonale du sport. Reste désormais la mise en application des neuf mesures proposées dans le plan d'action destiné à combler les diverses lacunes.

#### **Secrétariat réorganisé**

Dès le 1<sup>er</sup> mai, le secrétariat de l'AFS s'appuiera sur un secrétariat professionnalisé. Ce poste, qui représente un temps partiel de 10%, a été confié à Patricia Buchs. Cette dernière succède à la Glânoise Anne Conus, qui a assumé cette fonction durant 14 années. Grande connaisseuse de la sphère sportive régionale et nationale, Anne Conus restera membre du comité de l'AFS.

Une newsletter verra le jour. Elle dispensera les informations importantes du comité ainsi que celles du service du sport et de la commission LoRo-Sport.

### **Nouveau membre**

L'AFS a accueilli dans ses rangs l'Association gruérienne pour le sport automobile. La grande famille du sport fribourgeois recense désormais 53 membres: 33 associations ou fédérations et 20 clubs.

### **Finances saines**

Sur le plan financier, l'AFS se porte également bien. Les comptes 2022 bouclent sur un bénéfice de 105 francs pour un total de charges de 47'000 francs. Ce qui porte ainsi sa fortune à 93 000 francs. Ces bons résultats n'empêchent pas les dirigeants de mener une réflexion sur le financement de l'association.

### **Prix de l'AFS: règlement revu**

Le prix de l'AFS, accordé tous les deux ans, n'a pas été décerné en 2022.. La commission en a profité pour réviser le règlement qui récompense une société ou association qui promeut de nouvelles activités sportives, qui encourage le fair-play et qui privilégie la pratique du sport chez les jeunes et la relève.

En fin d'assemblée, Georges-André Carrel, «Monsieur volleyball» en Suisse, ancien directeur du Centre sportif UniL & EPFL et célèbre entraîneur de volleyball, du Lausanne Université Club (LUC) en particulier, a tenu en haleine les délégués en traitant le thème du coaching sportif.

**Renseignements:** *Pierre-Noël Bapst, vice-président de l'AFS, 079 / 362 02 31.*